



Badisch – Pfälzischer Modellflugsportverein Mannheim e.V.

Presseinformation

Zum zweiten Mal nach 2005 wird der BPMV die internationale deutsche Meisterschaft im Hallenkunstflug F3P ausrichten. Über 40 Piloten aus ganz Europa treffen sich am 24./25. März 2007 in Mannheim-Feudenheim, um in den Klassen F3P-A, F3P-B und F3P-AM (Aero Musical) ihren Meister zu ermitteln. Alle Teilnehmer müssen sich in einem von zwei Vorwettbewerben, am 10.-11.02.2007 in Bleicherode (Thüringen) und am 24.-25.02.2007 in Poing (Bayern) qualifizieren.

Die Kunstflugklasse F3P ist noch relativ jung. Deutsche Meisterschaften gibt es erst seit 2001. Während sich aufgrund der rasanten technischen Entwicklung in den ersten Jahren die Flugaufgaben und damit die Anforderungen an Modelle und Piloten sehr dynamisch entwickelt haben, ist das Reglement nun seit 2005 unverändert. Die relativ günstigen Kosten der unter 200 Gramm schweren Schaumstoff-Flugmodelle erlauben besonders auch Jugendlichen einen guten Zugang zu diesem anspruchsvollen technischen Sport.

Im letzten Jahr konnten Martin Müller (Speyer) die Klasse F3P-A und F3-AM und Thomas Ciniburk (Tschechien) die Klasse F3P-B für sich entscheiden.



Die Veranstaltung findet am Samstag, den 24.3.2007 ab 12⁰⁰ bis 19⁰⁰ Uhr und am Sonntag, den 25.3.2007 ab 9⁰⁰ bis 17⁰⁰ Uhr in der Sporthalle der Brüder-Grimm-Schule in Mannheim-Feudenheim statt. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Der Eintritt ist frei. Jedermann ist herzlich eingeladen.

Verantwortlich: Dietrich Lausberg, Vorsitzender (Tel.:0621-5398194)
Gerhard Balzarek, stellv. Vorsitzender (Tel.: 0621-703188)
Martina Hofmann, Kassier (Tel.: 0621-471495)
unsere Homepage www.bpmv-mannheim.de